

Syukur HUT Korpri ke 52, Kapolresta Mataram Berikan Semangat Dan Motivasi ASN Polresta Mataram

Syafruddin Adi - NTB.OPINIWARGA.COM

Dec 5, 2023 - 11:32



Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH.

Mataram NTB - Saat menghadiri HUT Korpri ke 52, yang diselenggarakan ASN Polri Polresta Mataram, Kapolresta Mataram memberikan semangat dan Motivasi kepada segenap ASN Polresta Mataram agar kedepan Kinerja dapat semakin

ditingkatkan dalam rangka membantu tugas-tugas Kepolisian.

“Selamat kepada Korpri dan ASN Polresta Mataram semoga kedepan keberadaan Korpri untuk membantu tugas Kepolisian semakin berkembang. Rasa syukur kita sebagai ASN harus tetap terpanjatkan karena dengan demikian semangat bekerja kita akan terus terpupuk,”ungkap Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH.,saat memberikan sambutan pada acara syukuran HUT Korpri ke 52 yang diselenggarakan ASN Polresta Mataram, Selasa (05/12/2023).

Pada acara yang diselenggarakan di Gedung Wira Pratama Polresta Mataram tersebut, Mustofa sapaan akrab Kapolresta Mataram menyampaikan beberapa arahan sebagai motivasi dan semangat dalam meningkatkan kinerja ASN di Polresta Mataram.



“Tugas ASN Polresta Mataram membantu tugas-tugas yang dilaksanakan Kepolisian dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat, tentu kehadirannya memiliki peran penting dalam menunjang terlaksananya tugas Pokok Kepolisian sebagai Pelindung, pengayom dan pelayan masyarakat,”tegasnya.

Oleh karena itu Momen Hari Ulang tahun yang diselenggarakan diharapkan dapat menumbuhkan rasa bersyukur kepada Allah SWT atas pekerjaan yang diamanahkan sehingga mendorong hati nurani untuk bekerja secara baik dan benar.

“Kita patut bersyukur menjadi ASN atau Polisi karena dengan demikian kehidupan kita dan keluarga dapat terpelihara. Perlu diingat bahwa diluar sana masih banyak yang tidak memiliki pekerjaan seperti kita. Untuk itu manfaat amanah ini dengan sebaik-baiknya untuk kehidupan diri dan keluarga,”pungkasnya.

Sementara itu Ida Ayu Swathi Antari A.Md.,perwakilan ASN Polresta Mataram dalam sambutannya menyampaikan ucapan terima kasih kepada Kapolresta Mataram atas kesempatan serta dukungan yang diberikan sehingga ASN Polresta Mataram tahun 2023 ini dapat menyelenggarakan acara syukuran HUT Korpri bagi ASN Polresta Mataram.

“Selama 3 tahun bertugas di Polresta Mataram baru Perayaan HUT ke 52 tahun 2023 ini diselenggarakan acara syukuran di Polresta Mataram. Terimakasih atas semua dukungannya,”ucap Perwakilan ASN Polresta Mataram dalam sambutannya.

Ia berharap dengan terselenggara kegiatan Syukuran HUT Korpri ke 52 ini dapat meningkatkan peran Korpri sebagai ASN yang akan membantu tugas pokok Kepolisian Kota Mataram.

“Semoga momen ini akan memacu semangat rekan-rekan ASN Polresta Mataram untuk terus bekerja dengan tulus dan penuh semangat serta rasa tanggungjawab untuk menunjang tugas yang dilakukan kepolisian,”tutupnya.

Turut hadir dalam acara syukuran HUT Korpri ke 52 ASN Polresta Mataram, Wakapolresta Mataram, segenap PJU Polresta Mataram serta seluruh ASN Polresta Mataram.(Adb)